



**Raiffeisenbank  
Rosenstein eG**

**Bartholomä** 73540 Heubach  
**Böbingen** Telefon: 07173 1809-0  
**Heubach-Lautern** Telefax: 07173 1809-400  
**Heuchlingen** Mail: info@rb-rosenstein.de  
**Mögglingen** www.raiffeisenbank-rosenstein.de

**Ansprechpartner:**  
**Sonja Hieber** Telefon: 07173 1809-111  
**Marketing** Telefax: 07173 1809-400  
Mail: sonja.hieber@rb-rosenstein.de

**Datum:** 11. August 2017

## VRmobil für die Ökumenische Sozialstation Rosenstein



Presseinformation

Insgesamt 139 Fahrzeuge haben die Volksbanken und Raiffeisenbanken in Baden-Württemberg Ende Juli den verschiedensten sozialen Einrichtungen im ganzen Land gespendet. Und das dieses Jahr bereits zum 10. mal. In der 10-Jahre-Jubiläumsveranstaltung mit mehr als 400 Gästen im Carl-Benz-Center in Stuttgart hat Manfred Lucha MdL, Minister für Soziales und Integration Baden-Württemberg und Schirmherr des Sozialprojekts, während des Festakts symbolisch einen der 139 Fahrzeugschlüssel übergeben. Seit dem Start des Projekts „VRmobil – Wir fördern die Region“ im Jahr 2007, haben Volksbanken und Raiffeisenbanken in Baden-Württemberg übrigens insgesamt 1.053 VRmobile gespendet. Über 1000-mal machen damit die Volks- und Raiffeisenbanken damit also ganz konkret den Weg frei für die Mobilität der Mitbürger und die Pflegekräfte im Einsatz, für die diese Fahrzeuge eine große Hilfe darstellen.

Auch die Raiffeisenbank Rosenstein eG übergab an diesem Tag das dritte VRmobil an Karin Albrecht, Geschäftsführerin der Ökumenischen Sozialstation Rosenstein. Die Ökumenische Sozialstation Rosenstein ist sehr dankbar für diese Spende, denn schließlich erleichtert ein zusätzliches Auto die tägliche Arbeit der Sozialstation enorm. „Eine rundherum großartige Sache, bei der die Hilfe bei den Menschen im gesamten Geschäftsgebiet der Bank direkt ankommt. Dies machen nicht allein die Bank, sondern vor allem die Gewinnspare der Raiffeisenbank Rosenstein durch den Erwerb der Lose erst möglich – ganz nach dem Prinzip Gewinnen, Sparen, Helfen“, so Matthias Hillenbrand, Vorstand der Raiffeisenbank Rosenstein. „Wir freuen uns, dass uns die Raiffeisenbank Rosenstein nun schon das dritte Fahrzeug zur Verfügung stellt. Mit diesem flotten Flitzer fahren unsere Mitarbeiter sehr gerne zu unseren Patienten“, so Karin Albrecht sichtlich glücklich über die Spende und zugleich beeindruckt von der tollen Veranstaltung, bei der diese knapp 140 Fahrzeuge in Stuttgart dicht gedrängt aneinander standen.

So funktioniert das Gewinnsparen: Ein Los kostet zehn Euro, davon gehen 7,50 Euro auf ein Sparkonto des Losinhabers, 2,50 Euro sind der Loseinsatz. Von diesem Einsatz werden rund 63 Cent an gemeinnützige Einrichtungen, Kindergärten, Schulen oder Sport- und Musikvereine in der jeweiligen Region gespendet.

**Bild:**

Das Foto zeigt Karin Albrecht, Geschäftsführerin der Ökumenischen Sozialstation Rosenstein mit Matthias Hillenbrand, Vorstand der Raiffeisenbank Rosenstein bei der Übergabeveranstaltung im Carl-Benz-Center.